

2022年2月

経済学部設立100周年記念事業の現況について

ご高承のとおり、和歌山大学経済学部は対象11(1922)年10月に設立され翌年4月に開校された和歌山高等商業学校をその前身とする伝統校であり、本年10月には設立100周年、来年4月には開校100周年を迎えます。

そこで柑芦会としては、経済学部が推進されている記念事業の実行委員会に参画させていただき、これにご協力をしています。

現時点までに決まっている記念事業の内容と実施時期については、下記のとおりです。さらに進展があり次第、詳細内容をお伝えしてまいりますので、記念式典へのご参加や「100年史」のご購入など、格別のご支援をいただきますようお願い申し上げます。

記

1. 「和歌山大学経済学部設立100周年記念式典」の開催 … 2023年10月ごろ(予定)
(記念講演会、祝賀パーティなど)
2. 「和歌山大学経済学部100年史」(仮称)の発刊 … 2023年10月ごろ(予定)
(約400ページ、柑芦会員などご希望者に有償頒布を予定)
3. 「柑芦会EC奨学金制度」の新設 … 2022年4月～
(EC:エキスパートコースから和歌山大学大学院への進学者のうち成績優秀者に対する給付型の奨学金を柑芦会が支給)
4. 「柑芦」誌の「100周年記念特集号」発刊 … 22年10月
(学部100周年を記念した特集号を発刊。記念の「名刺広告」も募集)

以上